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Unsere Angebote

Wir beraten Sie. Anonym und kostenlos. 

Wir bieten Kurse:
   � Lesen und Schreiben
   � Rechnen 
   � Fremd●sprachen
   � Computer
   � Gesundheit
   � Politik
   � Kunst 
   � Finanzen

Sie lernen in kleinen Gruppen.

Sie lernen in Ihrem Tempo.

Direkt zur 
Webseite:

QR-Code für die
Erkennung per

Smartphone

●

3 Minuten
Fußweg

5 Minuten
Fußweg

Ihr Weg zu uns

Bus: 
S+U Rathaus Spandau
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U-Bahn: 
Rathaus Spandau

U7

S-Bahn: 
Spandau

S3 S9

RE8

Regionalverkehr: 
Berlin-Spandau

RB10

RE2 RE4 RE6

RB14 RB21

die Berliner

Volkshochschulen

Kurse und Beratung 

an der Volkshochschule Spandau

Grund●bildung für Erwachsene

Wir sind für Sie da!

Kontakt:

Carl-Schurz-Straße 17, 13597 Berlin

(030) 90279 5014 / oder -5017  

grundbildung@vhs-spandau.de

www.vhs-spandau.de

Öffnungs●zeiten
Montag und Mittwoch 10 bis 13 Uhr
Montag und Donnerstag 16 bis 19 Uhr

Herzlich 
willkommen!
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